



# Los Premios San Marcos acercan a la ciudad las creaciones de Bellas Artes

Desde hoy y hasta el 31 de mayo, La Salina y el DA2 muestran las 70 obras seleccionadas  
■ Los estudiantes de la Universidad de Salamanca presentaron al certamen 220 trabajos

R.D.L. | SALAMANCA

Abrir las creaciones de los estudiantes de la Facultad de Bellas Artes a la sociedad salmantina es el objetivo que persiguen los Premios San Marcos, que este año celebran su 19ª edición con la exposición de las 70 obras seleccionadas en las salas del Palacio de la Salina y el DA2.

“Estos premios suponen una oportunidad para que los estudiantes expongan sus trabajos de forma profesional”, destacó Mª Jesús Díez, directora del DA2 de Salamanca, durante la presentación de la muestra que se abrirá hoy al público, a partir de las 19:00 horas. Además, la responsable del centro de arte salmantino insistió en la importancia de apoyar a la Facultad de Bellas Artes, la única de esta materia en Castilla y León, por haberse convertido en un “motor” cultural.

Dibujo, grabado, diseño, escultura, fotografía, audiovisual y otras manifestaciones configuran las categorías de los Premios San Marcos a los que los alumnos de la Facultad de Bellas Artes han presentado 220 obras en la última edición, una cifra ligeramente inferior a la de años pasados, según explicó el vicedecano Julio A. Martín, como consecuencia de la extinción de la licenciatura de Bellas Artes, de forma que este curso ya solo ha habido alumnos de grado. Aún así, la decana Soledad Farré aseguró estar “muy satisfecha” con la participación y afirmó que estos premios siguen suponiendo un reto para los alumnos de Bellas Artes.

Además, un año más, los Premios San Marcos han contado con la colaboración de la Diputación de Salamanca. Ayer el diputado de Cultura, Manuel Tostado, reafirmó el apoyo de la institución provincial a unos galardono-



Mª Jesús Díez, Manuel Tostado, Manuel Heras, Soledad Farré y Julio A. Martín presentaron la muestra. | BARROSO

## LOS DETALLES

### Ganadores de los Premios San Marcos

Los ganadores de esta edición han sido Daniel Acuña Álvarez (pintura), Marcos Abella Serrano (grabado), Sofía Marín Cepeda (fotografía), Juan Sánchez Guijarro (escultura), Marina Fernández Palomo (dibujo), Marcos Abella Serrano (diseño) y Beatriz Lostalé Seijo (otras manifestaciones).

### Menciones de honor

Se han otorgado menciones de honor a Laura Estrada González (diseño), Adrián Castañeda Romero, Alejandro Lorenzo Rodríguez y Juan Francisco Martín Hernández (escultura), Jennifer Custodio Pérez (fotografía), y Ana Isabel Cividanes Lucas, Adrián Martín González y Paula Valdeón Lemus (pintura).

### Exposición en el DA2 y en La Salina

Los trabajos seleccionados podrán contemplarse en los espacios expositivos del Palacio de la Salina y el DA2 desde hoy y hasta el 31 de mayo. La inauguración oficial tendrá lugar hoy, 13 de mayo, a las 19 horas en La Salina.

nes con 19 años de historia, lo que, a su juicio, “refleja su solvencia en beneficio de Salamanca y su provincia”, destacó el diputado.

Por su parte, el director del Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, Manuel Heras, anunció su intención de llevar a cabo una conmemoración especial el próximo año con motivo de la celebración de los 20 años de los Premios San Marcos.

A partir de hoy, y hasta el 31 de mayo, el público podrá recorrer las 70 obras seleccionadas en los 19º Premios San Marcos y acercarse a la Facultad de Bellas Artes y sus alumnos.